



こんにちは

村田 けい子

2020.7月3日
№258

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

移動事務所 090-9144-

発行/日 本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267 (56)

6月議会
報告

事業系ごみの袋・回収方法が変更になります。一般家庭のごみ収集袋も町独自に。12月から本格運用。

《事業者向け説明会の予定》

7月7日午後 2:30 中央公民館 里地区
7月8日午後 2:30 白樺観光センター 山地区
7月8日 夜 7:00 中央公民館 里地区

今年12月に新クリーンセンターが本格的に稼働予定。それに伴い、可燃・資源ごみ袋も町独自に作成することに。資源ごみの回収法も変更予定。事業系ごみ袋は役場で販売予定。



《読者の声》

皆さんの声を町に届けます。

・消費税増税前にたつぷりとごみ袋を買い込みました。いきなり「変える」といわれても困ります。終わるまで使えるようにしてほしい。あるいは町が買い戻してくれますか。

《答》役場の担当に声を伝え、使えるように働きかけています。

・権現の湯、コロナ対策で体温を測る装置を用意したのはいいけれど、すぐに壊れたとの事。大勢の人を検温するので、スルー型の検温計にした方がいいのではないかな。

《答》権現の湯に確認したところ、1と月もしたら使えなくなり、今は代替え品で対応している。なぜ使えなくなったか原因を探っています。(大島支配人)

・権現の湯のサウナや食堂はいつ再開するのか。

《答》サウナは7月3日(金)から、食堂は7月4日(土)から利用できます。カラオケはまだしばらくお休みです。

・町の飲食補助券が6月30日までだったが、家族みんなで食事やケーキを買って楽しんだ。とてもありがたい取り組みでした。

・町と県の宿泊補助券を使って、家族みんなでロッジで一晩過ごしてこどもたちがとても喜んでくれた。いい思い出ができました。

・県外の学生に町の特産品を届けてもらい、「とても嬉しかった」との声が届きました。いい取り組みでしたね。

・県内の学生でも、アルバイトが減って経済が大変です。県内の学生にも支援が欲しい。

・大学がお休みでもパソコンなどで授業が行われ、自己負担で用意しなければならなくなった。住んでいなくてもアパート代は払わなければならないので、大変でした。

・15%以上収入が減少したので申請に行ったらいろいろ複雑な書類の提出を求められてあきらめた。もっと簡単にしてほしい。(ほっとステイが中止になって、かなりの減収になった農家)



梅仕事
始める

今週の
パチリ

我が家の梅が30kg程穫れて、梅仕事を始めました。よく梅を洗い、塩をまぶしてゴロゴロと手でかき回して種を抜きやすくして、梅割り器で二つ割り。真水に一晩漬してから水を切りガラス瓶に砂糖と焼酎で漬け込みます。今年も、大きなガラス瓶4つに砂糖漬けを仕上げました。画像は、夫が考えたごろごろ装置。ボールに塩をまぶした梅を入れ、その上に漬物石を置いて、圧力を加えつつゴロゴロすると実離れがよいのです。

【一般質問】私は1、コロナ対策について

Q, 政府の一斉休校措置要請そのままに応えた当町。判断は適切だったか。独自判断が必要では。

【答】2・27首相の全国一斉休校の要請を受け、28日、臨時休校の通知を家庭に配布。短時間で宿題や登校日の設定など、慎重に議論し対応した。感染予防、子どもの命を最優先した適切な対応であったと思う。

Q町内業者の経済的大打撃の実態と対策は？

【答】15%以上減少事業者に10万円支給する制度で対応。

・飲食業…20%～60%の落ち込み。こども弁当は補助券配布の5割が使われ効果を上げた。555ステイ信州（宿泊補助）に1500名の申し込みがある。（6.6現在）現在完売

・農業・・・作物の端境期であり影響がなかった。大根・じゃがいもなどの根菜類は、持ちがいいのでこれからも使える。全体として大きな影響はないと思う。

・医療・介護・福祉事業…患者、利用者が1割ほど減少したが目立った影響はない。

・宿泊施設・スキー関連の観光業・・・40～100%の減少。2月下旬～3月まではリフト無料の施策が効果を上げたが、雪不足もあり、3月で6割、4月で9割、5月で10割の収入減少。

すべての業種にわたり、大きな影響を受けています。

Q町民の負担軽減策は？

・20万円など貸し付けてもらえる緊急小口融資・総合融資（最大60万円）の利用状況は？

《答》相談は社協が窓口で50件。実際の利用は小口融資11件、総合融資は1件。

・児童扶養手当をもらっている家庭への国の新たな政策…1家庭5万円+子供一人増えるごとに3万円支給

Q, 検査体制は？

《答》県内に20か所、佐久医師会の協力を得て、予約制、ドライブスルー方式で、料金は無料、検査場所は非公開。

町議会が国への意見書・町への要望書を提出

議会に新型コロナウイルス感染症対策会議が設置され、国や町への要望書が届けられました。

国へは、検査・医療体制のさらなる整備と充実を図ること、マスクや消毒液など医療物資の安定供給などのほか、町などの対策への財政支援など10項目。

町へは、生活困窮者への相談体制・支援強化や児童生徒への教育環境整備、心のケアに努めること、業務にあたる職員の健康面等への配慮など10項目を要望。

2、働き方について

【教師の声】卒業式での保護者の参加が実現してよかった。1週間ごとの登校日を設けたので、落ち着いて行動できたのではないかな。



ほっとステイ・ホームステイの全面的中止で、多い人で20万円を超える減収にも。町独自の10万円支給の対象にして周知を。

外出自粛や院内感染を恐れ患者数が10～15%減少。高騰したマスク・消毒液などの対策に10万円ほどかかった医院もある。10万円給付の対象として呼びかけて。

町民に聞き取りを進め、声を届けました。

Q国保・介護の減免制度は実現した。固定資産税は来年度(R3)対応となっているが、町独自の軽減を。

《答》国の対応で。

Q給食費無償化に踏み出すべきでは

南牧村は今年度は無償に。御代田町はこれを機に無償化を前倒し。当町もぜひ実施を。

《答》家庭にいても食べるものなので実費負担で。



国民健康保険制度に傷病手当の新設！ 事業主へも適用を！

—新型コロナウイルス感染症にかかった人、その疑いがあり仕事を休んだ人へ傷病手当金の支給 新たに規定—

6月議会に町の国民健康保険制度の改正案が出され新たに傷病手当金が新設されました。ただし、新型コロナウイルスにかかわっての休業だけに限定され、さらに、給与を受け取っている人（被雇用者のみ）だけが対象。直近3か月の給与総額を就労日数で割った一日当たりの給料の3分の2にあたる額を最大1年6か月まで支給。

これまで、国保加入者には疾病や事故、ケガなどで仕事を休んでも何の保証もありませんでした。被雇用者だけとはいえ、休業手当が新設されたことは大きな前進です。

事業主やフリーランスなどの個人事業主にも適用されるよう要求しています。運動を強めましょう。